

民家などに有料で旅行客を泊める「民泊」について、政府が全面解禁する方針を固めた。民家の所有者が簡単な手続をかけるよう法整備を急ぐ。既存の宿泊施設は民泊の拡大をどうみているのか。全国に旅館やホテルを展開する星野リゾート（長野県軽井沢町）の星野佳路代表に聞いた。

――民泊の普及が国内でも進みそうです。

「IT（情報技術）革命が旅の世界に入ってきた。別荘やマンションの空室などの遊休資産を、インターネットを通じて使いたい人と結びつけられる。宿泊客の受け皿が足りない首都圏のほか、

# 民泊、消費拡大に効果

# 星野リゾート・星野代表に聞く



規制緩和、既存施設にも

——民泊の普及が国内

— IT (情報技術) 革命が旅の世界に入ってきた。別荘やマンションの空室などの遊休資産をインターネットを通じて使いたい人と結びつけられる。宿泊客の受け皿が足りない首都圏のほか、

法を探るべきだ  
——民泊との違いをどう打ち出しますか。

訪日客取り込み一層の工夫必要

訪日外国人（インバウンド）が急増する中、政  
府は民泊の全面解禁を5月末に閣議決定する規制  
改革実施計画に盛り込み、17年の通常国会に法  
案提出する方針だ。既存のホテルや旅館も新たな  
需要取り込みに向けて、一層の工夫が求められそ  
うだ。

エルジユが客に旅程を提示で進めてほしい」

遊休不動産が多い地方都市や、一定数の観光客が訪れる離島などでも民泊「規制緩和が進み民泊の営業ができる場所がうに広がれば、不動産市場では民泊の営業で収められる」  
一の悪い宿泊者はいずれ淘汰される」

「民泊はこれまで旅館界に大きな影響を与えた。やホテルが捉えられなかつた消費者ニーズに応えるものだ。既存の施設を賃貸するからといって民泊市の広がりを拒めば、日本への観光産業全体の競争力を低下につながりかねない。新たなサービスの登場を前提に、進化する方

泊の規制を緩和するなら、サービスの質で戦う旅館やホテルも規制から自由にしてほしい」――具体的にはどの程度規制ですか。

案する場合、有料で仕事を受けるには旅行業法上の許可が必要だ」  
「宿泊施設の立地は都市計画法で定める居住専用地域以外に限定される。別荘や個人の住宅などで営業できる民泊と比べ不利だ。既存の宿泊施設に関する規制の見直し

110

卷之三

卷之三

卷之三

卷之三